

# CONTRANAVIDAD

Sebastián Celtigar



# Capítulo 1

TELEVISION NACIONAL DE CHILE. TRANSMISION EN CADENA NACIONAL EL DIA 23 DE NOVIEMBRE DEL 2017. (21:00 HRS)

Queridos chilenos y chilenas, mi nombre es Paul Herster, dueño del conglomerado de empresas pertenecientes al retail nacional. Me dirijo a ustedes en cadena nacional a pedido de mis captores. El día 15 de diciembre, alrededor del mediodía, la "Torre Costanera Center" fue tomada y saqueada por miles de duendes. Entraron por las cañerías que van en dirección al casino de funcionarios, al patio de comida y al sector de los baños. Al personal de seguridad le fue imposible detectar la entrada de miles de seres pequeños, que con armas en mano, decidieron levantar fuego al interior de la torre. Desde el día de la toma, carabineros y el ejército de Chile no ha podido controlar la situación. Se han visto superados en número, y por la tecnología avanzada que poseen.

Durante la toma del centro comercial fueron asesinadas alrededor de 60 personas, en su mayoría mujeres que se negaron a obedecer las instrucciones de los duendes. Durante esta semana de secuestro, los seres diminutos han asesinado a sangre fría a 15 directivos pertenecientes al conglomerado. En visto de esta situación, tan solo quedo yo y mis empleados de máxima confianza.

Hemos logrado sobrevivir y cumplir con lo que solicitan nuestros fieros captores, es por eso que realizó este mensaje, para que cada uno de los chilenos y chilenas, desde sus casas, comprendan la situación en la que nos encontramos.

Los "duendes de rojo y blanco", que así se hacen llamar, han decido levantar fuego contra las principales casas comerciales del país, dado que fomentan el gasto excesivo en la población, durante las fiestas de navidad. Los seres diminutos consideran que los chilenos han perdido el verdadero sentido de la navidad, y peor aún, han olvidado los motivos religiosos de esta celebración.

Hoy la humanidad conoce a una nueva raza, que hasta hace una semana tan solo era parte del mundo de fantasía que acostumbramos a crear, pero no, ellos son completamente reales, y sienten al igual que nosotros. Se han aburrido de trabajar para navidad, sienten que nosotros los humanos hemos comercializado el concepto de esta sagrada costumbre religiosa. Es por esto que los duendes ordenan a todos y todas que realicen lo siguiente:

Primero, ordenan quemar todos los árboles navideños, junto cada uno de los adornos de lo componen. Cada familia debe prender fuego en medio de la calle o en algún recinto espacioso, que facilite la desintegración de

este símbolo. Sí la noche del 23 y 24 de diciembre se encienden luces de colores en las casas de la capital, los duendes tomaran este acto como una desobediencia.

Segundo, ordenan la eliminación total de la publicidad comercial asociada a la navidad. Las grandes tiendas del país deben eliminar carteles, afiches, propaganda virtual y música comercial que se incite a la compra de regalos navideños.

Por último, el tercer mandato corresponde a que todos los chilenos y chilenas deben dejar de comprar regalos navideños en las principales casas comerciales, ferias navideñas y en comercios menores. Todos y todas deben de dejar de realizar un gasto monetario excesivo en estas fechas.

Estos son los tres mandados de los duendes de rojo y blanco para el pueblo de Chile. Esto lo hacen en beneficio de nosotros, con el fin de crear un navidad basada en la reflexión y en el amor, dejando de la lado el gasto monetario que se realiza en esta fecha, dado que es un de las ceremonias que se conmemoran en honor al sistema neoliberal que domina el mundo en la actualidad.

El día de hoy fue Chile, pero los duendes aseguran que esto será un cambio a nivel mundial, esto es el principio del fin de todas aquellas festividades que se celebran para fomentar el modelo neoliberal que se ha apoderado del mundo.

Considerando la agresividad y el caos que han dejado estos seres en nuestro país, debo suplicarle al pueblo de chile, que obedezca total y cada una de las órdenes impuestas por los duendes. Yo, como principal empresario comercial de este país y dueño de la torre comercial más alta de toda américa latina, dejo mi ego de lado y me someto totalmente a la petición de mis secuestradores. Esto lo hago solamente, porque deseo de todo corazón, que vuelva a reinar la paz en mi querido país. Sin otro particular, me despido gente de Chile, recen a Dios para que este calvario se acabe de una vez por todas.

FIN DE LA TRANSMISION